

音 樂 部

現部長 岡本 友
前部長 伊藤啓一郎
顧問 水野・齊藤・橋爪先生

ここにちは、私たち音楽部は顧問である水野先生と齊藤先生、橋爪先生から熱心な指導を受け、週6日の練習に励んでいます。現在の部員数は男子8名、女子16名、計24名とやや少なめですが、毎日忙しく一生懸命に活動に取り組んでいます。

今年度はN H K 全国学校音楽コンクール、全日本合唱コンクールの2つの全道大会で、それぞれ銀賞と金賞という結果を残すことができました。結果的に全国にコマを進めるることはできませんでしたが、コンクール時期は日々精力的に練習し、一回り成長できた有意義な期間となりました。また、両コンクールが終わるとともに10月から代替わりした音楽部が活動を始めました。新生音楽部は音楽を追求できる環境づくりや実力の向上を目指して活動しています。自分に厳しく、時間がない中で効率的な練習も求めなければなりません。やることはたくさんありますが、部員全員で少しずつでも頑張っていきます。

最後に、3年生の先輩方、本当に3年間お疲れさまでした。厳しくも優しい先輩たちの教えを活かし、これからも頑張ります。今はまだ先輩たちに及ばないかもしれません、音楽部の伝統を次の世代へ渡せる部活になります。

